

Goblog

Geliat Pembangunan Di Kiwirok, Satgas Yonif 143/TWEJ Bersama Masyarakat Bersatu

Ahmad Rohanda - GOBLOG.CO.ID

Apr 27, 2023 - 06:25



PEGUNUNGAN BINTANG - Dengan berhasilnya Satgas Yonif 143/TWEJ memulihkan keamanan dan mengembalikan penduduk dari mengungsian, membuat pemerintah daerah semakin yakin tentang keadaan dengan mengeluarkan Surat Keputusan Pengangkatan Kepala Kampung guna

mempercepat pembangunan di Kiwirok.

Dalam rangka mendukung jalannya roda pembangunan tersebut, Satgas Yonif 143/TWEJ berikut aparat keamanan lainnya menghadiri kegiatan apel gabungan Kepala Kampung yang diadakan oleh Kadistrik Kiwirok di Lapangan Utama Kampung Mongoldoki, Distrik Kiwirok, Kab. Pegubin, Papua Pegunungan, Rabu (26/04/2023).

Disela kegiatan tersebut, Dansatgas Yonif 143/TWEJ Letkol Inf Ari Iswoyo Timor mengungkapkan bahwa hal tersebut merupakan anugerah Tuhan yang patut disyukuri bersama dan merupakan keberhasilan seluruh aparat sesuai tugas dan tanggung jawab yang telah diemban.

"Puji syukur patut kita panjatkan kepada Tuhan YME sebagaimana diketahui bahwa Kiwirok telah kembali kondusif sehingga pemerintah segera melakukan langkah-langkah menata masyarakat guna melanjutkan pembangunan," ungkap Dansatgas.

Kegiatan yang dipimpin oleh Danpos Kiwirok Satgas Yonif 143/TWEJ Lettu Inf Irawan Yudhi Prasetyo, S.Tr.(Han) mendapat sambutan hangat dari Kepala Distrik Kiwirok yang mewakili pemerintah di daerah untuk membagikan surat keputusan pengangkatan bagi para Kepala Kampung Distrik Kiwirok guna menata dan mempercepat pembangunan di wilayahnya.



"Dengan adanya kegiatan ini menambah keyakinan dan semangat Satgas untuk memberikan yang terbaik kepada masyarakat Kiwirok dalam menjaga keamanan dan mengawal pembangunan demi kemajuan dan kesejahteraan masyarakat," tambah Dansatgas Yonif 143/TWEJ Letkol Inf Ari Iswoyo Timor.

Sementara itu, dalam pengarahannya Kadistrik Kiwirok bapak Abedeus Tepmul (52) menyampaikan ungkapan terimakasih kepada Satgas Yonif 143/TWEJ berikut aparat keamanan lainnya yang telah bekerja keras bahu membahu untuk memulihkan dan mewujudkan Kiwirok yang aman, damai dan tentram sehingga pemerintah dapat segera melaksanakan pembangunan.

"Saya ucapkan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada

aparatus TNI Polri, Satgas Yonif 143 dengan penuh dedikasi bahu membahu dalam menciptakan keamanan wilayah ini sehingga kami dapat segera melanjutkan pembangunan untuk kenakmuran masyarakat Kiwirok," ucapnya.

Hadir dalam kegiatan apel gabungan dalam rangka pembagian surat keputusan pengangkatan Kepala Kampung adalah Kepala Kesehatan Seper Yanus Kakyarmabin, Kadistrik Kiwirok Abedeus Tepmul, Perwakilan Dishub setempat Doni, Danpos Kiwirok Satgas Yonif 143/TWEJ Lettu Inf Irawan Yudhi Prasetyo, S.Tr (Han)., Danpos Satgas Damai Cartenz Polri Aipda Ferdinand dan Dua Belas Kepala Kampung Distrik Kiwirok. (*)